



夏野菜が美味しい季節になり、園で育てているピーマンも豊作です。ピーマンが苦手な子も、1口だけでも頑張ってお食べようとする姿が見られました。旬の食べ物を育てること、収穫すること、食べることを体験することができ、少し食へ興味をもつことができました。



待ちに待ったプール遊びが始まりました。新しい水着を買ってもらった子もいて、「見て見て～」と持って来た水着を嬉しそうに見せ合う姿が見られました。プールでは、ワニ歩きやアヒル歩きなどをしたり、浮き輪に入って泳いだり、プールの淵で玩具遊びをしたり、魚釣りをしたり、それぞれが好きな遊びを選んで楽しみ、頭から水をかぶってダイナミックに楽しむ姿も見られます。楽しいプール遊びですが、水は危険だということも知ってほしいので、お友だちを押さないこと、保育教諭の話を聞くことなど、安全に遊ぶ為に約束をしてからプールに入るようにしました。玩具の取り合いなどはありませんが、初めにした約束はしっかりと守りながら楽しむことができています。また、この機会に水着に着替える時に脱いだ服を畳んで置いておくなど、身の回りのことも丁寧に出来るように関わっています。



夏祭りに向けて、提灯を作ったり、盆踊りの練習をしました。夏祭りが中止になってしまい残念でしたが、盆踊りは大好きでよく音楽をかけてほしいとリクエストし、みんなで踊っています。『すみっこぐらし音頭』は振り付けもよく覚えて踊っており、指先を見たり細かい動きなども一人一人違って可愛らしいです。親子でする盆踊り『ハム太郎音頭』はお友だちと「一緒にしよう」と誘い合っていて楽しんでいます。夏祭りで見て頂けなかったので是非お家で曲をかけて一緒に踊ってみてください。



運動会に向けてダンスや競技の練習を少しずつ始める予定です。まだまだ気温も高く、体をたくさん動かして汗をかくことがふえるので、汗拭きタオルや着替えを多めに用意していただくとありがたいです。よろしくお願ひします。



- 12日(金)～15日(月) 1号夏休み
- 15日(月) お盆の希望保育
- 19日(金) 身体測定
- 22日(月) 体操教室
- 31日(水) お誕生会